

Wujudkan Herd Immunity, 3 Anggota Babinsa Dampingi Vaksinasi Siswa SD di Sumowono

Agung widodo - SALATIGA.GOBLOG.CO.ID

Feb 21, 2022 - 14:53



Babinsa Koramil 10/Sumowono Pendampingan Vaksinasi Pelajar di SD Negeri Kecamatan Sumowono, Kabupaten Semarang. Senin, (21/02/2022).

SEMARANG— Setelah serbuan vaksinasi menysar ke masyarakat umum dan lansia kini di prioritaskan bagi anak-anak usia 6 sampai 12 tahun, hal tersebut

guna menciptakan Herd Immunity di masa pandemi Covid-19.

Untuk itu, Babinsa Sertu Nofa beserta 2 orang anggota Koramil 10/Sumowono (Serda Ali Rudianto dan Serda Ahmad Rokhib) melakukan pendampingan vaksinasi kepada pelajar di SD Negeri kecamatan Sumowono yaitu SD 01 dan 02 Candigaron, SD 01 dan 03 Kebunagung dan SD 01 dan 02 Ngadikerso kecamatan Sumowono kabupaten Semarang. Senin, (21/02/2022).

Sebagai petugas vaksinator dari tenaga kesehatan Puskesmas Sumowono dengan jenis vaksin sinovac pada vaksinasi tahap kedua ini.

Babinsa Sertu Nofa mengatakan pendampingan ini dilakukan agar anak-anak tidak takut disuntik vaksin serta untuk menguatkan mental anak.



“Tentunya dengan vaksinasi ini proses belajar anak-anak di sekolah akan lebih nyaman dan aman dari ancaman penyebaran Covid-19,” kata Babinsa Sertu Nofa.

Lebih lanjut, sebelum dilakukan suntikan vaksinasi anak-anak Sekolah Dasar tersebut dilakukan screening guna memastikan kondisi tubuh, setelah dinyatakan aman barulah dapat diberikan suntikan vaksinasi oleh petugas kesehatan dari Puskesmas Sumowono.

“Saat menangani anak-anak untuk divaksin, rata-rata mereka takut bahkan ada yang menangis dan enggan disuntik vaksin, tetapi kami selalu memberikan edukasi bahwa vaksin yang diberikan aman, halal dan mempunyai fungsi untuk menjaga tubuh lebih kebal dari paparan virus Covid-19, dan Alhamdulillah anak-anak berhasil divaksin dengan lancar,” pungkasnya.

Babinsa Koramil 10/Sumowono tersebut juga mengapresiasi serta mengucapkan terima kasih kepada para orang tua siswa tersebut yang telah turut berperan serta untuk memberikan pendampingan serta pemahaman tentang pentingnya vaksin kepada putra-putri mereka.

Editor :Yudha/Pendim0714